
令和５年第 8回うきは市教育委員会定例会会議録

開催日時 令和５年８月８日（火） １８時００分～１９時３０分

場 所 うきは市役所 西別館 第１会議室

招 集 樋口 則之（教育長）

出席委員 平位 秀敏（職務代理者） 家永 由里子（委員）

處 愛美（委員） 古賀 公彦（委員）

事 務 局 井上 理恵（学校教育課長） 山崎 穣（生涯学習課長）

物部 由紀子（指導主事）

諸般の報告 （１）中学校部活動の地域移行について

議 事

協議事項 （１）教科用図書選定について（非公開）

報告事項 （１）区域外就学について

（２）生徒指導上の諸問題に関する実態調査(令和５年６月末月例報告)に

ついて

その他 （１）令和５年８月、９月分 主な行事予定

（２）全国学力調査の結果について

（３）水の事故について

（４）県内での不祥事について

教育長

事務局

教育長

ただ今からうきは市教育委員会会議規則第３条第２項の規定に

より、定例教育委員会を開催いたします。

会議の日程は本日限りといたします。

本日の議事録署名者には、古賀委員を指名いたします。

諸般の報告

・中学校部活動の地域移行について

先日の佐賀の研修でも報告がありましたが、部活動地域移行の現状につ



教育長

事務局

教育長

事務局

教育長

事務局

A委員

事務局

C委員

事務局

いて報告します。

・少子化で部活動が成り立たない。

・生徒のニーズに応える。

・教職員は専門性がなくても顧問として配置される。

これらの課題解決のため、国は令和７年度を目途に休日の部活動の地域

連携や地域クラブ活動への移行について改革推進期間としました。うき

は市においては準備委員会を開催しており、今後、協議会を設立する予

定です。令和５年度は、試行的に、土日の部活動を両校合同で実施でき

る部から合同部活動を実施します。その後、成果と課題を分析しながら

次年度に繋いていくこととしています。

全国的にみても地域で大きな差があり、いつでも部活動地域移行が実施

できる地域、外部指導者が集まらず地域移行が困難な地域があります。

議事について何かありますか。

ありません。

報告事項について、事務局お願いします。

報告事項（１）区域外就学については、家庭に関する理由による１件があり承

認しています。

報告事項（２）生徒指導上の諸問題に関する実態調査（令和５年６月）に

ついて、事務局より内容説明。

その他について事務局お願いします。

その他（１）行事予定表により８月、９月の主な行事予定を説明。

学童水泳記録会はどうなったのですか？

うきは市の大雨による災害もあったため、中止としました。３０人程度の申込

がありました。

壱岐島自然体験事業は何年ぶりに実施できたのですか？

平成３０年以来です。

令和元年は台風、令和２年から４年まで新型コロナ感染症拡大のため中止しま

した。



事務局

教育長

教育長
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その他（２）全国学力学習状況調査の結果について説明。

県内も含め全国で水の事故が発生しています。

全校に向けて情報共有し、川で子どもだけで遊ばないよう４日の出校日に全校

児童生徒に呼びかけました。

また、県内で不祥事が発生しているため、８月の校長会で不祥事防止をうなが

しました。

協議事項へ移りますが、教科用図書選定になりますので非公開となります。

非公開としてよろしいですか。

賛成

教科用図書選定について非公開

何かご意見・ご質問はありませんか。なければ同意を求めます。

同意

全ての審議が終了しましたので、第８回教育委員会定例会を閉会いたしま

す。

次回 定例教育委員会開催日程

８月３１日（木）１８時００分～

うきは市役所 西別館 第１会議室


